



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER

**4 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2960M**

**669 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Charmante maison dans un cadre idyllique au cœur du Golfe de Saint-Tropez Succombez au charme de cette magnifique maison d'angle d'environ 80 m<sup>2</sup>, nichée dans un domaine sécurisé avec gardien, offrant un cadre de vie exceptionnel dans un parc verdoyant de 15 hectares. Des espaces pensés pour votre bien-être Au rez-de-chaussée : Une entrée accueillante mène à un séjour lumineux qui s'ouvre sur une terrasse et un jardin privatif avec une vue dégagée sur le lac. Une cuisine moderne et entièrement aménagée vient compléter ce niveau, ainsi qu'un WC indépendant. À l'étage : Trois chambres ...

Charming house in an idyllic setting in the heart of the Gulf of Saint-Tropez Succumb to the charm of this magnificent corner house of approximately 80 m<sup>2</sup>, nestled in a secure estate with caretaker, offering an exceptional living environment in a green park of 15 hectares. Spaces designed for your well-being On the ground floor: A welcoming entrance leads to a bright living room that opens onto a terrace and a private garden with an unobstructed view of the lake. A modern and fully equipped kitchen completes this level, as well as a separate toilet. Upstairs: Three comfortable bedrooms, ...

**JAGER COLDWELL BANKER**

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

